



PREMIO PARA UNA ABULENSE BRILLANTE

Una alumna del Vasco de la Zarza recibe el Premio Extraordinario de Bachillerato

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Pronto cambiará las aulas del Instituto de Educación Secundaria Vasco de la Zarza de Ávila por las de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, pero mientras llega el momento de empezar su etapa universitaria Sara Jiménez González está aprovechando el verano para sacarse el carné de conducir. Igual que hacen muchos jóvenes al cumplir los dieciocho años, solo que ella no es una más porque no todos los chicos de su edad pueden presumir de haber sido distinguidos con el Premio Extraordinario de Bachillerato concedido por la Junta de Castilla y León gracias al brillante expediente académico con el que finalizó en junio esa etapa educativa, un reconocimiento que ha recibido «contenta», pero con los pies en el suelo. De hecho, su preocupación ahora es aprobar el examen práctico del carné de conducir después de haber superado el teórico «a la primera», apunta.

Sara Jiménez siempre ha sido una alumna «estudiosa y trabajadora», tal como explica Fernando de Arriba, director del IES Vasco de la Zarza, pero no solo tenía tiempo para el estudio. No en vano, ella siempre ha sabido compatibilizar sus responsabilidades académicas con otras muchas aficiones, sobre todo «la pintura, la natación y el atletismo», indica. Prueba de ello es que forma parte del Club de Salvamento Cisne SOS y también pertenece al Club de Atletismo Puente Romanillos, en el que ha practicado ese deporte «desde que era pequeña», destaca la joven, que nos cita en el Jardín de la Viña, un lugar especial para ella porque su primera etapa escolar transcurrió en el colegio público El Pradillo, situado junto a ese precioso espacio de Ávila. Cuando empezó el Bachillerato y las asignaturas empezaron a complicarse, exigiéndole más tiempo de estudio y dedicación, acabó «dejando la pintura», pero siempre supo encontrar huecos para «hacer deporte», afirma Sara, que además habla francés e inglés.

De su paso por el instituto destaca «el programa de Bachillerato

Sara Jiménez, que ahora está sacándose el carné, estudiará Medicina en Salamanca

bilingüe» que ofrece el Vasco de la Zarza, en el que ella estaba matriculada y gracias al cual mejoró notablemente su nivel de inglés, además de darle la oportunidad de «hacer un viaje inolvidable a Inglaterra», señala.

A la hora de elegir la modalidad de Bachillerato en la que matricularse, Sara se decantó por la de Ciencias de la Salud, aunque confiesa que no tuvo claro por qué titulación universitaria decantarse. «Me gustaba Medicina, pero también me llamaban la atención Biología, Historia, Derecho, ...». Al final optó por empezar a prepararse para ejercer como médico en un futuro, una titulación a la que ha accedido «sin problemas de nota» gracias a su envidiable expediente académico.

DEPORTE E IDIOMAS. Por supuesto que no sabe cómo le irá en la etapa universitaria, pero el hecho de ser «una alumna estudiosa y trabajadora» (en palabras del director del Vasco de la Zarza) ya constituye a priori una garantía de éxito. Además de volcarse en los estudios, Sara Jiménez tiene claro que en Salamanca seguirá «practicando atletismo» porque el deporte le «encanta», destaca. También tiene previsto continuar aprendiendo idiomas.

Ella nos va contando sin darse ninguna importancia. Seguramente sin ser consciente de ello, Sara es todo un ejemplo de tesón, de esfuerzo y de responsabilidad. Su caso pone de manifiesto que también hay jóvenes trabajadores, estudiosos, deportistas y, además, modestos. Enhorabuena y a disfrutar del verano. Sin duda, sus vacaciones son más que merecidas.



Sara Jiménez González, alumna del IES Vasco de la Zarza y Premio Especial de Bachillerato por su brillante expediente. / D. CASTRO

«Modelo de alumna y orgullo para el Vasco de la Zarza»

M. R. / ÁVILA

El curso pasado estaban matriculados 1.200 alumnos en el Instituto de Educación Secundaria Vasco de la Zarza y Sara Jiménez González estaba entre ellos. La concesión ahora del Premio Extraordinario de Bachillerato a esta joven es «un orgullo para el centro», afirma su director, Fernando de Arriba,

quien además destaca que «también el curso pasado se le concedió la misma distinción a una alumna nuestra, casualmente también llamada Sara».

El responsable califica a Sara Jiménez González como «un modelo de alumna» porque, además de tener «un excelente expediente académico, es una persona sensible, educada y

buena», subraya.

Precisamente, De Arriba hace hincapié en que el claustro del Vasco de la Zarza intenta cada curso «no solo impartir conocimiento, sino también de formar a los alumnos como personas», de ahí que considere «un auténtico placer» que estudiantes como Sara sean distinguidos, «porque se lo merecen».